

Fecha 02.09.2009	Sección D.F.	Página 18
---------------------	-----------------	--------------

Derrumbe mata a tres en sierra poblana

Blanca P. Galindo Corresponsal

PUEBLA, Pue.— Tres personas perdieron la vida y dos más resultaron con heridas graves, luego que se desgajara un cerro en el municipio de Huehuetla, en la Sierra Norte del estado, como consecuencia de los aguaceros de los últimos días.

También en el municipio de Jopala dos viviendas se vieron afectadas por derrumbamientos, aunque en este caso no hay daños físicos, reportó el Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci).

Protección Civil informó que al filo de las 2:00 horas del martes una enorme roca cayó sobre la vivienda de la familia Méndez Francisco, ubicada en la comunidad 5 de Mayo, perteneciente al municipio de Huehuetla, donde se mantienen lluvias constantes debido a los efectos por el huracán Jimena.

En el lugar murieron sepultados Ana Francisco Bernabé, de 55 años, así como los hermanos Lucía y Lázaro Méndez Francisco, de 18 y 13 años de edad; mientras que José y Mateo Méndez Francisco, de 22 y 19 años de edad, fueron trasladados al hospital general de Huehuetla, donde los reportan graves.

Personal de la Secretaría de Seguridad

Pública Estatal, del ayuntamiento de Huehuetla, de la Comisión Nacional de Emergencias, así como voluntarios de la comunidad acudieron al lugar para rescatar los cuerpos y atender a los heridos.

En Puebla, con estos tres decesos suman ya cuatro las víctimas por lluvias en este año, luego que el 19 de junio murió un hombre en el río Rabanillo de la zona conurbada de la capital.

Monitorean carreteras

En Chiapas, la Dirección de Conservación de Carreteras reportó que se mantiene un monitoreo permanente en las vías, a fin de identificar y atender cualquier daño en tiempo y forma por las lluvias.

En un comunicado, precisó que trabaja en forma coordinada con la Subsecretaría de Protección Civil del estado y con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, aunque esta última exclusivamente para la atención de tramos federales.

Destacó que este año han sido pocas las incidencias que se han tenido en las carreteras estatales debido a la escasa presencia de lluvias.

Sin embargo, reiteró que se mantiene la vigilancia para brindar asistencia en los lugares donde se presentan derrumbes, deslaves o cualquier otro imprevisto.

